

KIM

Buka Sosialisasi Peraturan Pengawasan Penyelenggaraan Pemilu, Triati Harapkan Pemilu 2024 Asyik dan Menyenangkan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.KIM.WEB.ID

Nov 6, 2022 - 09:27



SOLOK KOTA - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Solok, Sumatera

Barat menggelar acara Sosialisasi Peraturan Pengawasan Penyelenggaraan Pemilu, Minggu, 6 November 2022.

Kegiatan yang digelar di Ruang Pertemuan Mami Hotel and Restaurant itu, dibuka langsung oleh Ketua Bawaslu Kota Solok Triati, S.Pd, bersama Divisi Penanganan Pelanggaran dan Penyelesaian Sengketa Rafiqul Amien, S.Pd.I, M.Pd, dan Kepala Sekretariat Bawaslu Agustin Melta, S.Sos.



Tampak hadir Kapolres Solok Kota yang diwakili oleh Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto, SE, M.Si, dan Kasat Binmas AKP Laydi, Dandim 0309/Solok diwakili oleh Pasi Intel Kapten Inf Rahmad Sofian, Perwakilan Kejaksaan Negeri Solok, Ketua KPU Kota Solok Daniel Asraf, perwakilan dari beberapa OPD terkait di lingkup Pemko Solok, Panwascam se-Kota Solok, serta staf Bawaslu Kota Solok dan Wartawan.

Dalam kegiatan ini, Bawaslu Kota Solok menghadirkan dua orang narasumber dari Dosen Universitas Andalas Padang Beni Kharisma Arrasuli, SH I, LL.M, dan Hary Efendi Iskandar, SS, MA, serta narasumber internal para Komisioner Bawaslu (Ketua dan Anggota Bawaslu Kota Solok).

Kepala Sekretariat Bawaslu Kota Solok Agustin Melta dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan ini diikuti oleh 36 orang, dari Kepolisian, TNI, Kejaksaan, beberapa OPD lingkup Pemko Solok, Panwascam, staf Bawaslu serta Wartawan.



Ketua Bawaslu Kota Solok Triati dalam sambutannya menyampaikan selamat mengikuti kegiatan tersebut kepada seluruh peserta dan undangan yang hadir, dan berharap agar kegiatan tersebut bisa menjadi wahana untuk menggali informasi dari para narasumber yang dihadirkan.

"Selamat mengikuti kegiatan ini, kami berharap agar bisa menjadi bekal untuk Kota Solok agar pelaksanaan Pemilu serentak 2024 menjadi Pemilu yang Asyik dan menyenangkan, dalam artian tanpa ada tetesan darah, pecahan kaca, maupun huru hara," ujar Triati.

Ketua Bawaslu juga mengharapkan partisipasi dan peran serta semua pihak demi suksesnya pelaksanaan Pemilu serentak 2024 mendatang, baik TNI, POLRI, Pemerintah Daerah, para insan Media serta seluruh lapisan masyarakat. (Amel)